

Ibagué, 20 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1437

## ¡Imponente! Así fue desfile de la independencia y patriotismo en Ibagué

*Con un majestuoso desfile, la Ciudad Musical conmemoró 214 años de independencia y grandeza de los colombianos.*

Ibagué vivió un emotivo e imponente desfile para conmemorar el Día de la Independencia de Colombia.

La celebración, encabezada por la alcaldesa Johana Aranda, comenzó puntualmente a las 3:00 de la tarde desde la calle 10 con carrera Quinta, recorriendo esta importante vía hasta la calle 42.

En su inicio, la alcaldesa Aranda expresó su alegría por la masiva participación ciudadana: *“Este es un día de fiesta, como debe ser un día de independencia en cada una de las naciones, y estamos muy contentos por la gran afluencia de público que tenemos aquí por toda la carrera Quinta”*.

A su turno, el coronel Carlos Luque, comandante de la Sexta Brigada del Ejército Nacional, destacó la importancia de esta fecha histórica y la participación de las fuerzas armadas en el desfile:

*“Hoy estamos celebrando 214 años de independencia de nuestra Colombia querida y con motivo de esa celebración estamos haciendo un desfile mostrando todas las capacidades. Aquí están todos los soldados del Ejército demostrando lo que somos capaces. Más de 500 uniformados del Ejército Nacional y 600 de nuestra Policía Nacional están participando hoy, demostrando el amor y el sacrificio que hacemos por el pueblo tolimense”*.

Asimismo, el secretario de Gobierno municipal, Edward Amaya, se pronunció sobre el desfile: *“Este desfile ha sido preparado con muchísimo amor y compromiso. Nuestras fuerzas militares quieren hacer un desfile majestuoso. Que Dios bendiga nuestra ciudad, que Dios bendiga Colombia. Más de 6.000 uniformados participan en nuestro desfile, planeado para el disfrute de todos los ciudadanos”*.

El evento, que congregó a miles de ciudadanos a lo largo de la carrera Quinta, fue una muestra de patriotismo y unidad, con la participación de diversas unidades del Ejército y la Policía Nacional, así como otras organizaciones civiles y comunitarias.

La celebración no solo recordó los 214 años de independencia de Colombia, sino que reafirmó el compromiso de las fuerzas armadas y del Gobierno Municipal con la seguridad y el bienestar de los ibaguereños.

También se unieron las bandas de 13 instituciones educativas de la ciudad, que mostraron el amor y el compromiso de seguir enalteciendo esta nación. Así mismo, hicieron presencia dentro del desfile el INPEC, el Cuerpo Oficial de Bomberos, Ibagué Limpia e Interaseo, que cerró el desfile con los ‘escobitas’.

La jornada concluyó con éxito, resaltando el orgullo y el amor por la patria, y dejando una fuerte impresión de unidad y celebración en el corazón de todos los asistentes.